

Die Klassen 3 und 4 der Buchfeld-Grundschule genossen das wunderschöne Herbstwetter in vollen Zügen



Vergangene Woche war es wieder soweit: Unsere Dritt- und Viertklässler schnappten Ihren Drachen und zogen bei grandiosem Herbstwetter los, um den Himmel zu erobern.

Feuerspeiende Drachen, kleine Fledermäuse, gruselige Gespenster und viele, viele weitere Figuren hatten an diesem Vormittag nur eine Option: Hinauf in den Himmel, wo sie aus Sicht unserer 40 Schülerinnen und Schüler auch hingehörten.

Eine Wiese oberhalb der Schule wurde hierfür binnen kürzester Zeit erobert und als Aktionsraum gestaltet. Da der Herbstwind an diesem Tag jedoch nur sehr bescheiden wehte, kam so mancher Drachenbesitzer ganz schön außer Puste, bei dem Versuch, das Flugobjekt seiner eigentlichen Bestimmung zuzuführen.

Am Ende waren sich jedoch alle einig: Den Himmel haben wir aber auf jeden Fall sowas von erobert!

Geschrieben für die Klassen 3 und 4,

Ariane Fröhle

